



SOFIA MALUENDA

LAS DECLARACIONES EN TORNO A LA SALMONICULTURA QUE ENCENDIERON LA CONVERSACIÓN ENTRE JIMÉNEZ Y MUÑOZ

"Tenemos oportunidades de aprender de nuestros errores. La salmonicultura es un error grave, pero que no quita que el mundo va a necesitar acuicultura, por ejemplo, de algas", disparó Gonzalo Muñoz, *champion* de la COP25 y cofundador Manuia y Ambition Loop casi al final del primer panel de la jornada, que protagonizaba junto a la presidenta de la CPC, Susana Jiménez.

"Me parece gravísimo que digas que es un error la salmonicultura. No sé si lo quieres corregir", le hizo ver la líder gremial. "No digo la salmonicultura en sí misma... digo, ha cometido una cantidad de errores, de los cuales ha tenido la oportunidad de aprender, y sí, lo digo con total seriedad", reconoció Muñoz. Luego que finalizara el panel, se les pudo ver a ambos seguir conversando en buenos términos al costado del escenario.